
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 のらんかいバスの運行 ①乗降者人員の把握は（通学者除く） 課長

経路変更について ②中の尾団地内の通行（住宅内）について、住民

　ニーズを把握しているか

③停留所の変更はできないか

小学生の通学安全確保 ①小学校正門前の歩道が狭小すぎる 課長

について ②交通安全に対する認識はどうであるか

③拡幅等の計画はあるのか

災害時要援護者の避難 ①人員は的確に把握されているか 課長

計画はどうであるか ②どのような避難支援態勢になっているか

③防災計画へのきめ細かな反映は可能であるか

2 8. 吉富　隆 今後の農業について ①排水機設置について 町長

②農業体質強化基盤整備促進事業について

　（北部地区及び碇地区）

小・中学校児童生徒の ①給食について 教育長

健康管理について ②大気汚染について

農業集落排水事業について ①進捗状況について 町長

②工事費について

3 3. 橋本　重雄 町長在任４年間の総括 振り返ってみてどうか 町長

について

町づくりについて マスタープランでは人口10,000人を目標に掲げ 町長

ているが、人口増の対策は

情報発信「カミング上峰」 費用対効果はどうか 町長

について

役場職員、嘱託職員、 ①現状はどうか 町長

臨時職員の採用について ②どうあるべきか

4 2. 寺﨑　太彦 買い物支援サービス ①事業の内容は 課長

について ②今後の課題は

消防防災について ①消防団第1部格納庫の移転は 課長

②女性消防団の活動は

③非常用備蓄の保管場所は
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5 1. 原田　希 子育て支援について ワクチン無料接種に関する報道を受けて、 課長

①経緯は

②今後の対策は

町の活性化について ①ＩＬＣ（国際リニアコライダー）の県内誘致 町長

　についてどう思うか 教育長

②誘致活動をひとつのきっかけとして、子ども

　たちが基礎科学を学べるような取組みができ

　ないか

6 6. 松田　俊和 予算について 25年度当初予算について、どの点に重点を置いて 町長

作成されたか

交通安全面について 町内の交通安全対策は、どのような取組みを 課長

されているか

学校教育について 校内いじめ問題、不登校問題等について 課長

7 4. 碇　勝征 太陽光発電の普及促進 公共施設等の活用は 課長

について

町施設の利用料金の 町内外の取り扱いについて 課長

見直しは

独居町民への対応は 一人暮らしの町民の把握はできているか 課長

体罰問題 ①当町小中学校での実態はどうか 課長

②学校教育法第11条の解釈は 教育長

中央公園多目的への 利用者からの要望実行できたか 課長

保健用具は

8 7. 岡　光廣 上峰町まちづくりプラン 現状とまちづくりの方向性 町長

について ①生活基盤の強化 課長

　適正な土地利用への誘導

　（西峰地区東西2号線以南の計画は）

②農・住環境に配慮した農業の促進

③環境衛生の強化

　生活排水処理等の現状と今後のあり方

9 9. 中山　五雄 地元企業育成について 地元企業育成についての町長の考えは 町長

公共施設（用地）の活用 公共施設や用地を活用した太陽光発電事業の 課長

について 計画はしないのか 町長

小・中学校校舎の管理 ①平成27年か28年に大規模改修するということ 課長

について 　だったが、どこまで改修するのか 教育長

②小・中学校校舎の洋式トイレについて 町長
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